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☆保健所立ち入り検査  １月の立ち入り検査のお知らせ
立ち入り検査行う場合は　区長より連絡させていただきます
時 間　午前10：00～午後4：00  立ち入り予定施設が多いため、原則水曜日、金曜日に実施しますが、保健所よ
り、立ち入り検査の進行が遅れた場合、他の曜日に検査をしたり、事前に連絡なしで一部店舗の立ち入り検査を
する場合があります。また、翌月に振替する場合があります。ご理解、ご協力をお願いいたします。注）班では
なく、各店舗の住所で行います。

新聞をスマホで
読んでみよう!!

千葉県理容生活衛生同業組合中央支部の皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年も一昨

年同様コロナウイルス感染拡大に振り回された一年でありました。緊急事態宣言から始まるという何と

も不安な年明けから始まり、まん延防止策との繰り返しの中過ごしました。支部員の皆様におかれまし

てもマスクの着用はもとより器具の消毒、店内消毒、又換気、空間除菌に至るまで徹底して衛生管理

に努めていただきました。お客様に「安心・安全」が届けられたのではないでしょうか。年が明けても変

異株「オミクロン株」が流行しそうです。まだまだ予断の許さない中、衛生観念を変えることなく引き続き

衛生管理をしていきましょう。

そういった社会環境の悪い中ではありましたが、2020東京オリンピック・パラリンピックが一年遅れで、

史上初の無観客の中無事行われたことは喜ばしい出来事でありました。テレビ観戦に釘付けになり、

選手団が獲得するメダルラッシュに国中がわきました。ゴルフの松山英樹選手がマスターズ優勝。米

大リーグで大谷翔平選手がMVPを獲得し、将棋界では藤井聡太さんが史上最年少の四冠を達成しま

した。夢を追いかけた人たちが打ち立てた「金字塔」に大いに励まされた一年でもありました。そういっ

たことから京都・清水寺の今年の漢字が「金」に決まったのも納得かもしれません。

組合支部においても班長会議は年一回に減らし、しかも2部に分けて行い支部総会は、書面での総

会議決としました。衛生講習会は市職員に「新型コロナウイルス感染症の患者さんのための自宅療養

のしおり」を作成していただき、冊子として全支部員に配布し、衛生講習の代わりと致しました。支部感

謝祭も前回同様鋏、バリカンの研磨のみとし、感染対策をしながら支部行事が行われましたことは、ひ

とえに皆様方のご協力の賜物と心より感謝いたします。支部新年会は残念ながら中止とさせていただ

きました。

私事ですが、昨年の県組合総会・総代会での選挙において副理事長に選ばれましたことは、一層身

を引き締め職務に励む所存でございます。

今後とも、中央支部の振興、発展のため支部運営をしっかりと取り組んでまいりますので、引き続きご

支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、本年が皆様にとりましてご発展とご繁栄の年になりますことを心から祈念いたしま

して、年頭のご挨拶とさせていただきます。

                                                                                                                       令和４年１月

                                                                                              千葉県理容生活衛生同業組合

                                                                                                     中央支部長　竹之内利雄

青年部女性部×講師会クオリティアップセミナー オリンピックの選手村に行ってきた！～

世界が誇る日本の理容技術・おもてなしで支えた日本理容師クルーたち～

12月6日（月）14時より、全理連中央講師飛田恭志氏をお招きし、オンラインによるクオリティーアップセ

ミナーが開催されました。飛田講師は、2020東京オリンピック選手村に、理容サロンを招致された立役

者で、オリンピック・パラリンピック開催前から選手村に入り、全てにわたり携わってこられたそうです。前

半はその表舞台から裏事情まで、ここだけのハナシと、そして日本の理容の凄さをお話して下さいまし

た。オリパラに出場したアスリートからは多くの学びがあり、身体に障害がある上に過酷なトレーニング

を課せるパラリンピック選手に、「なぜそんなに頑張れるのか」と感じたそうです。その問いにアスリート

たちは、「好きだからしょうがない」と。その真っ直ぐな答えから、障害は壁では無い、自分自身と闘う、

諦めず向き合うスピリッツに、人間の1番大切なものを教えられたような気がしました。たくさんの選手村

での写真の中に、千葉県からボランティアに参加された全理連中央講師の武蔵先生、花島先生、島田

先生のお姿も、日本のメダリストや異国のアスリートたちと共に映しだされていました。セミナー中、武蔵

先生も出演され、選手村でのボランティアのエピソードを聞かせていただきました。首から下げられてい

たクルーパスボートには、様々な国のアスリートたちから贈られたピンバッジが並び、日本の理容技術

が歴史的瞬間に携わっていたんだという事を感じさせて位いただきました。後半は、選手村でのオーダ

ーが多かったフェードスタイルの実技講習をしていただきました。カットをしているその間も裏話エピソ

ード、さらに、オリパラボランティアに参加する意義をお話して下さいました。オンラインで見ていた方か

らは、手元をしっかり写してくれたので、バリカンの入れ方、ぼかし方などが、よく見えてすごく勉強にな

った、自宅でいながらにして世界レベルの仕事が見れてとても士気が上がった、選手村でのエピソード

はお客様との会話の架け橋になりそう、などの嬉しい報告がありました。選手村の中でも「理容サロン」

の技術、サービスは、ひときわ高く評価され、日本の理容技術は世界トップクラスである事を実感された

そうです。そのクオリティの高さを組合員の皆さまに誇りに思っていただきたい、そして各サロンから一

般消費者に届くものだと思っています、と最後まで熱量の高いお話を届けてくださいました。講師会の

先生方にも多大な協力をいただき配信を行い、初めてのオンラインセミナーを無事終える事が出来ま

した。今後もコロナ禍の状況により、オンラインセミナーの開催も多くなると思います。自宅で安全に受

講できるオンラインセミナー、まだよくわからない、システムを知りたいという組合員の方がおりましたら、

事務局までお問い合わせ下さい。(投稿：高木憲子)

謹んで新年のお慶びを申し上げます

講習動画へ インタビュー

動画へ
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物故者の方

12班　卯城徳正　様

謹んで故人のご冥福を
お祈り申し上げます

2021年多くの給付金などが支給されました。これらを受け取った時は

確定申告が必要になることがありますので　税務署、税理士等に

ご相談ください。（持続化給付金、月次支援金、家賃支援金など）

千葉市生活衛生協会主催　衛生講習会のご案内
令和3年度千葉市生活衛生協会主催、衛生講習会を下記のとおり開催する運びとなりまし

た。つきましては、御多様中のところ誠に恐縮ですが、ご出席賜りますようお願い申し上げ

ます。

令和4年 2月 15日（火）午前10：00 ～ 12：00　　受付9：30 ～

場所　千葉市生涯学習センター2Fホール　千葉市中央区弁天3丁目7番7号

TEL.043-207-5811(代) FAX.043-207-5812

講習　（１）立入検査結果及び生活衛生関係営業に関する最近の話題 ＜環境衛生課＞

（２）新型コロナウィルスの現状と課題　～ 11：30（全体で1時間半程度）　講師保健所職員　

・質疑応答　　・その他　　　

なお駐車場に台数の限りがありますので、公共機関のご利用をお願いします。

千葉市生活衛生協会　令和3年度役員研修会　

令和3年12月14日火曜日　ホテルグリンタワー幕張

12月14日火曜日　10時30分よりホテルグリンタワーにて役員研修会を行いま

した。研修前に衛生協会顧問の川村博章千葉市市議会議長と向後保雄議員

挨拶を頂いた後に講習会が開催されました。千葉市健康推進課受動喫煙対

策室の担当の方から店舗内の喫煙環境の再点検に付いて説明がありました。

理容組合宍倉講師より「災害時における生衛業の役割」と言うテーマで講習を

行いました。内容としては生衛業にとっての災害課題　①店は大丈夫か、顧

客は無事か　②従業員は大丈夫か、安否確認　③事業継続できるにか、BCP　

④事業はどう復興・再開できるか、大きく4つに分けて説明がありました。災害

は何時どんな形で訪れるか分かりません！そんな時は災害対策には２つの

「ソウゾウリョク」が重要となります。

①「想像力（イメージ力）」どういう事態が

起きるのかを想像をしてみる。

②「創造力（クリエイティブ）」は①で想像

した問題を解決する為の工夫や新しい

やり方を考えてみる。最後に２つのソウゾウ

リョクを生かして、いつか必ず来る、地震・

災害に撃ち負けないよう、乗り越えて行か

なければと思いました。

■交通アクセス　　JR千葉駅東口または北口から徒歩8分
　千葉都市モノレール「千葉公園駅」から徒歩5分
　JR千葉駅北口から千葉内陸バス：千葉駅行で「中央図書館・生涯学習センター」下車

　　※千葉市生涯学習センターは、千葉市中央図書館との複合施設です。

「ゆるりの券の換金は年度末にまとめて出される方がいますが、

処理にてまどいますのでいったん4月から12月分までを回収した

いと思います。お手持ちの方は役員に届けてください。」


